

*Les autorités déplorent
l'effondrement d'un immeuble
d'habitation à la Vieille Havane*



La Havane, 4 oct (RHC) Les autorités cubaines déplorent un nouvel effondrement qui s'est produit ce matin à l'aube dans un immeuble d'habitation à la Vieille Havane.

A l'heure où nous mettions sous presse, une personne était décédée et deux autres sont restées sous les décombres à l'intérieur de l'immeuble ; deux personnes blessées ont été conduites à l'hôpital Calixto García, où elles sont soignées et sont déclarées hors de danger.



Les forces spécialisées du ministère de l'Intérieur, les membres du système de santé publique et les autorités du parti et du gouvernement de la province et du territoire sont toujours sur les lieux de l'effondrement.

L'effondrement s'est produit dans un immeuble situé au 362 de la rue Lamparilla, entre Villegas et Aguacate, dans la municipalité de la Vieille Havane.

L'immeuble abritait 13 familles et 54 personnes, qui ont été immédiatement secourues et ont bénéficié d'une protection et d'une assistance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335808-les-autorites-deplorent-leffondrement-dun-immeuble-dhabitation-a-la-vieille-havane>



Radio Habana Cuba